

INFANCIA CLANDESTINA

CRÍTICAS DEL PÚBLICO

7,8



4A

PUNTAJE: 8

Los Amigos

La película es genial porque nosotros pensamos que los actores son buenísimos y las escenas son emotivas, violentas pero a nosotros nos gustan las escenas con el tebeo, también las escenas de angustia. El papel del tío es muy bueno. A nosotros nos gusta la peli porque no es aburrida, es una historia real entonces la recomendamos.

PUNTAJE: 8

Machouille35

A nosotros nos gusta la película Infancia Clandestina porque es una película de acción. Nos impresiona la escena cuando el tío de Juan se suicida. El personaje que nos encanta es el tío Beto porque es muy alegre y no solo es positivo sino también un actor excelente. El padre de Juan es un poco negativo mientras que el tío Beto es positivo. La película es fuertemente conmovedora. Nosotros recomendamos la película porque a nosotros nos encanta.

PUNTAJE: 9

Ninoushka

Con el colegio de Romillé hemos visto la película que se titula "Infancia Clandestina".
Para nosotros, la película es excelente porque es una peli muy conmovedora y explica bien la dictadura en Argentina en los años setenta y hemos aprendido que el sol en la bandera argentina significa la guerra.
Nos han gustado los personajes: El tío Beto ha emocionado y Juan/Ernesto es un chico muy valiente. También nos ha gustado Cristina porque es rebelde no solo con su madre sino también como guerrilleras (con pistolas) y siempre protege a sus hijos ! i Las imágenes utilizadas, son muy originales ! Nos ha gustado la peli porque es una película muy interesante, conmovedora y real.

PUNTAJE: 9

el trio

Infancia clandestina es una película que habla de la vida en un tiempo de dictadura en Argentina. Para nosotros la película es excelente y educativa para los jóvenes. En la película nos gustan los personajes pero no nos gustan las escenas violentas. El final es bueno pero es triste ... La película tiene dibujos que son buenos porque son menos impactantes. Los actores son buenos pero nosotros preferimos a Juan y María porque son lindos.
La película es recomendable porque es muy interesante, es excelente!!!

PUNTAJE:  **5**

Hugo Soraya Elorri

Para nosotros, la película es regular porque algunos de los actores actúan bien mientras que otros actores no nos han convencido. Natalia Oreiro es una excelente actriz, pero no nos gustan las interpretaciones de Violeta Palukas y Cristina Banegas.

La historia es muy conmovedora. Creemos que Bejamín Ávila es un buen director porque ha sabido transmitir emociones en su película. No nos gustan las escenas dibujadas porque no son explícitas.